
Il coraggio dei Cristiani

Scritto da Don Giampaolo

  

Chi fa il bene deve soffrire come ha sofferto Gesù.

  

Non deve meravigliarsi di avere della gente che non la pensa come lui e che magari gli è
contro. Non bisogna badare a quello che dicono o fanno gli altri.

  

San Paolo afferma: “Pensate attentamente a Colui che ha sopportato contro di sé una così
grande ostilità di peccatori, perché non vi stanchiate perdendovi d’animo” .

  

Dobbiamo avere coraggio! A volte ci sentiamo a posto quando abbiamo il consenso degli altri o
quando parliamo e pensiamo come gli altri. Non è questo il criterio giusto!

  

Dobbiamo invece chiederci: Cosa chiede Dio da me? Qual è la sua volontà?
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